
TERAMO. ABRUZZO PRIMA REGIONE D’ITALIA DOVE PIU’ SI GIOCA
D’AZZARDO

Presentato stamani il progetto dell’Associazione Resalio “la tua vita non è in gioco”
sostenuto dalla Fondazione Tercas
Il Presidente della Fondazione Tercas, Tiziana Di Sante ha aperto stamani a Teramo, in Palazzo Melatino, la
Conferenza Stampa per la presentazione del Progetto “la tua vita non è in gioco” proposto
dall’Associazione RESALIO e sostenuto dalla Fondazione Tercas.
Nel corso del Suo intervento, la psicologa dell’Associazione RESALIO, Arianna Cupelli, ha affermato che nel
2019 gli Abruzzesi hanno giocato quasi 2 miliardi di euro: ”un dato allarmante che ha attivato l’Associazione
proponendo un progetto finalizzato alla prevenzione del disturbo da gioco d’azzardo patologico rivolto alla
popolazione di tutte le fasce di età comprese le più giovani, residenti nel Comune di Teramo, visto che tra i
più giovani il 49% degli studenti italiani tra i 14 e i 19 anni ha giocato d’azzardo almeno una volta nell’anno
2015-2016.
Il Progetto – ha continuato Arianna Cupelli – sarà svolto su più livelli: supporto psicologico, seminari
informativi nelle scuole secondarie di secondo grado, al fine di rendere edotti gli studenti rispetto alla
problematica e sensibilizzare sull’importanza della richiesta d’aiuto, supporto legale, tutoraggio economico,
formazione degli operatori della Caritas al fine di intercettare e prendere in carico le situazioni a rischio.
Il gioco d’azzardo è stato annoverato dal DSM-V nelle forme di dipendenza come disturbo non correlato a
sostanza. Il gioco d’azzardo condivide con le altre forme di dipendenza le caratteristiche peculiari
quali: CRAVING: intenso e persistente desiderio di giocare ed impossibilità di
resistervi, ASTINENZA: insorgenza di sintomi quali irrequietezza, ansia, disforia, disturbi del sonno quando
si è impossibilitati a giocare, TOLLERANZA: necessità di giocare somme di denaro sempre più grandi e con
maggiore frequenza per riprodurre il medesimo stato di euforia e gratificazione.
“E’ possibile riconoscere il giocatore patologico – ha continuato Arianna Cupelli – attraverso caratteristiche
comportamentali specifiche come pensieri persistenti inerenti al gioco, tentativi di riparazione delle
perdite, menzogna, compromissione dei rapporti personali, lavorativi e sociali, tentativi di modulare i
vissuti di disagio, richieste di prestiti economici.
Ed è possibile tracciare alcuni tratti di personalità peculiari come impulsività, sensation seeking (ricerca di
esperienze emotivamente forti), novelty seeking (propensione a mettere in atto comportamenti rischiosi”.
Nel 1993 il dipartimento di salute mentale dell’OMS ha individuato nelle Life Skills lo strumento privilegiato
per la promozione della salute.
Quali possono essere le life Skills? Le ha illustrate Arianna Cupelli.
PENSIERO CRITICO: capacità di analizzare informazioni ed esperienze in modo oggettivo, PENSIERO
CREATIVO: aiuta ad affrontare gli eventi con flessibilità, PROBLEM SOLVING: affrontare in modo costruttivo
i problemi della vita, CAPACITA’ COMUNICATIVA: esprimere in modo appropriato i propri bisogni ed i
propri problemi cosi da non cedere al disagio, GESTIONE DELLO STRESS: abilità nel riconoscere le cause del

proprio stato di stress e gestirlo. Il progetto avrà il fine anche di incentivare lo sviluppo dei fattori protettivi
soprattutto tra i più giovani.
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Sempre in relazione ai più giovani – ha concluso Arianna Cupelli – sarà, inoltre, obiettivo preponderante del
Progetto, porre l’attenzione sulla questione della dipendenza da Internet, gaming e social network visto
che secondo i dati ISTAT 300mila giovani tra i 12 e i 25 anni soffrono di questa tipologia di addiction.

Teramo. Provincia: entra Giovanni Luzii e si siede sui banchi della
maggioranza Vincenzo Di Marco ancora al suo posto ma per poco:
“Farò avere presto le mie dimissioni”.

Di Marco

Giovanni Luzii

 
Teramo 11 ottobre 2021. Questa mattina si è insediatato il consigliere Giovanni
Luzii (consigliere comunale di Teramo) che subentra al dimissionario Alessandro
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Recchiuti. Vincenzo Di Marco, ex sindaco di Castellalto, rimane ancora in carica
nonostante la decandenza da primo cittadino: da una disamina delle norme il
consigliere  sarebbe comunque in  regime di  prorogatio  fino all’elezione del  nuovo
Consiglio (previsto per il 18 dicembre election day di tutte le Province italiane). Di
Marco, però, ha annunciato che rassegnerà presto le sue dimissioni. In questo caso
a  subentrare,  nelle  file  della  minoranza,  sarebbe  il  sindaco  di  Castilenti,  Alberto
Giuliani.
“Entro in Consiglio in un momento molto importante per le Province che dopo anni
di  difficoltà  logistiche  e  finanziarie  si  vedono  restuire  un  ruolo  –  ha  detto  il
consigliere Luzii – dovremo avere una grande attenzione rispetto alle imprese e
al sociale, al mondo del lavoro anche in vista dei fondi del PNRR che si andranno a
gestire“.

Teramo.  Provincia:  approvato  il  rendiconto  e  il  bilancio
consolidato  2020

FOTO ARCHIVIO

Teramo 11 ottobre 2021. A maggioranza, il Consiglio, questa mattina ha approvato il bilancio consolidato e il rendiconto
2020:  due  strumenti  finanziari  particolarmente  importanti  nella  vita  di  un  ente  locale  perché  determinano  l’avanzo  di
amministrazione  soprattutto  quella  parte  di  avanzo  utilizzabile  per  la  spesa.

Quest’anno l’Ente registra un avanzo disponibile di 1 milione e 636 mila euro. Prudenzialmente sono state accantonate
risorse ulteriori per far fronte a potenziali spese eccezionali (oltre 1 milione per i contenziosi) e per le società partecipate
(eventuali perdite per 500 mila euro).

Il  milione  e  636  mila  euro,  quindi,  è  interamente  disponibile  per  la  spesa  sulla  base  delle  scelte  che  compirà
l’Amministrazione: “velocemente nelle prossime settimane” sottolinea il  presidente Di Bonaventura. Entro la fine dell’anno
l’Ente dovrà impiegare il Fondo Covid  stanziato dal Governo per 1 milione e 536 mila euro.
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“A partire dal fondo Covid si evidenziano le contraddizioni del Governo rispetto alla politica finanziaria per le Province – ha
sottolineato Di Bonaventura – permane il taglio di risorse ordinarie per oltre 13 milioni di euro; i contributi che ci vengono
attribuiti non vengono versati direttamente nelle nostre casse, con il Covid abbiamo avuto maggiori spese e minori entrate
con un saldo negativo  di  4  milioni  e  556 mila  euro”.  Si  conferma così  una condizione finanziaria  che ha caratterizzato  gli
ultimi anni delle Province: con l’attribuzione di Fondi “speciali” per calamità naturali, sisma etc etc ma una progressiva
riduzione delle entrate certe con le quali fare la programmazione.

Il Conto economico si chiude con un risultato di esercizio di oltre 7 milioni di euro; il conto patrimoniale con un netto di 138
milioni e 632.419 euro.

 Il  capogruppo della Casa dei Comuni, Mauro di Scarpantonio,  ha posto in rilievo una serie di opere “incomplete e
incompiute” sollevando un problema relativo alle  procedure di  rendicontazione dell’ente su alcune linee di  finanziamento.
Sulle problematiche esposte, Di Scarpantonio ha consegnato un elenco a verbale. “Trattandosi di opere che risalgono fino al
2011 sono contento che il  consigliere convenga con noi  che c’è bisogno di  una nuova organizzazione di  un rafforzamento
delle strutture: cosa che abbiamo cominciato a fare con la nomina del nuovo dirigente e con i concorsi” ha commentato il
Presidente.

Nel corso del Consiglio, inoltre, rispondendo alla richiesta di delucidazioni del capogruppo della Casa dei Comuni in merito
alla situazione della Gran Sasso Teramano, Di Bonaventura ha annunciato che domani mattina incontrerà i  Sindaci di
Pietracamela e Fano Adriano.

Oltre 110 milioni alle scuole superiori della provincia di Teramo.
Sono i fondi sisma destinati dalla Struttura Commissariale, ultimo
stralcio per l’adeguamento/miglioramento sismico

Provincia di Teramo

 

 

Teramo  11 ottobre 2021. Oltre 110 milioni per le scuole superiori della provincia di Teramo, si tratta dell’ultimo stralcio dei
finanziamenti destinati all’adeguamento/miglioramento sismico delle scuole così come licenziato dalla Cabina di Regia della
Struttura Commissariale sisma 2016, diretta quest’ultima da Giovanni Legnini  Per la Provincia si tratta di 12 interventi che
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consentiranno  una  significativa  revisione  dello  stato  degli  Istituti  ma  nel  pacchetto  ci  sono  anche  i  Comuni  con  le  scuole
primarie e gli istituti comprensivi. Il Piano è stato presentato questo pomeriggio nella sala polifunzionale della Provincia dal
presidente della Regione Marco Marsilio, dal direttore dell’USR, Vincenzo Rivera e dal dirigente Piergiorgio Tittarelli alla
presenza di tutti i componenti della Comitato interistituzionale sisma 2016.

“Vediamo concretizzarsi gli sforzi e gli impegni delle comunità che in questi anni post sisma sono stati alle prese con
problematiche enormi – commenta il presidente Diego Di Bonaventura – una risposta vera agli studenti e alle loro
famiglie che chiedono spazi adeguati e in sicurezza, ai dirigenti scolastici e ai docenti che fra terremoto e pandemia hanno
dovuto  reinventarsi  la  didattica.   Per  noi  enti  locali  una  sfida  grande:  bisogna  organizzarsi  con  personale  e  processi,  alle
risorse  economiche  dovremo  aggiungere  quelle  professionali.  Perché  questi  finanziamenti  siano  spesi  bene,  in  tempi
accettabili”.

 

I  finanziamenti  riguardano  l’Ipsia  Zoli  di  Atri  (2.420.077);  L’ITC  Zoli  di  Atri  (3.203.922);  Polo  scolastico  Illuminati  Atri
(10.824.442); Istituto d’Arte Grue di Castelli (9.564.315); ITI Cerulli di Giulianova (15.402.730); Liceo Curie di Giulianova
(12.552.065);  Liceo  Saffo  di  Roseto   (2.457.840);  Ipsia  Marino  di  Teramo  (10.725.000);  Liceo  Classico  Delfico   di  Teramo
(20.706.960); Liceo Milli  di  Teramo (12.398.640); Ipsaa Rozzi di  Teramo (7.476.405); Istituto Pascal di  Teramo lotto 2
(10.545.000).

Il  Partito Democratico di Teramo esprime la propria solidarietà
alla  CGIL  per  i  gravi  episodi  avvenuti  nella  giornata  di  ieri  a
Roma. 

FOTO ARCHIVIO PD

Troppe  persone,  permettendo  infiltrazioni  fasciste,  hanno  strumentalizzato
l’emergenza sanitaria durante la quale abbiamo pianto migliaia di vittime, convinte
che chi  si  vaccina sia manipolato,  lasciando intendere che il  COVID-19 sia un
complotto, e tutto questo è inaccettabile.
Hanno portato odio ed intolleranza nella Capitale, senza accorgersi di aver prestato
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il  fianco  alle  politiche  fasciste  e  neofasciste  di  frange  e  movimenti  che  devono
assolutamente  essere  ridimensionati.
Ciò che è accaduto ieri rappresenta l’apoteosi dell’ignoranza oltre che un affronto
alla  democrazia  e  al  diritto  di  manifestare  così  come  previsto  dalla  nostra
Costituzione.
Segretario provinciale PD
Piergiorgio Possenti
Presidente Assemblee provinciale PD
Francesca Di Gregorio

Santuario San Gabriele: giubileo delle confraternite
 

Questa mattina trenta confraternite sono
arrivate  al  santuario  per  il  21°  raduno
interregionale e per celebrare il giubileo.
Alle ore 11 monsignor Renato Boccardo,
arcivescovo di Spoleto-Norcia (la diocesi
dove San Gabriele visse la sua giovinezza
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fino a 18 anni),  ha presieduto la solenne
eucarestia, cui hanno partecipato con le
loro  caratteristiche  divise  tutte  le
confraternite; hanno concelebrato con lui
monsignor  Lorenzo  Leuzzi,  vescovo  di
Teramo-Atri  e  padre  Dario  Di  Giosia,
rettore del  santuario.  
Al  termine  tutti  i  partecipanti  hanno
attraversato  la  Porta  santa  dell’antica
basilica per l’indulgenza giubilare.

SANT’OMERO.  CARABINIERI:  GIÀ AFFIDATO AI  SERVIZI  SOCIALI,
FINISCE IN CARCERE DOPO UNA LITE IN UN BAR

Carabinieri, foto Archivio

Era stato ammesso a beneficiare della misura alternativa in prova ai servizi sociali un 57enne di Sant’Omero, per scontare
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una condanna definitiva per una serie di reati contro il patrimonio e rissa, ma qualche giorno, all’interno di un bar del posto,
ha avuto un animato diverbio,  per futili  motivi,  con un 35enne del  luogo.  I  due sono venuti  alle  mani  e durante la
colluttazione,  il  57enne,  ha  sferrato  un  cazzotto  all’antagonista,  poi  finito  al  Pronto  Soccorso  del  Presidio  Ospedaliero  di
Sant’Omero, venendo dimesso con una prognosi di 14 giorni. A quel punto, la vittima, si è rivolta ai Carabinieri della Stazione
di Nereto formalizzando una denuncia querela per lesioni personali. I militari, una volta avuta la querela e ascoltati alcuni
testimoni presenti,  hanno così rimesso una dettagliata informativa alla Procura della Repubblica presso il  Tribunale di
Teramo per il reato di lesioni personali ed al Magistrato di Sorveglianza di Pescara, per tale comportamento, ha revocato il
beneficio  disponendo la  sua carcerazione.  L’uomo,  dopo i  necessari  adempimenti,  è  stato  così  prelevato  dai  Carabinieri  e
condotto presso la Casa Circondariale di Lanciano (CH), in quanto il carcere di Teramo non era disponibile.

Teramo. VV.FF: violenti nubifragi si sono abbattuti in ampie zone
della provincia di Teramo

Vigili del Fuoco

Nelle ultime ventiquattro ore, violenti nubifragi si sono abbattuti in ampie zone della provincia di Teramo, impegnando tutti i
vigili del fuoco in servizio nelle sedi di Teramo, Nereto e Roseto degli Abruzzi. Alle attività di intervento hanno partecipato
anche due squadre inviate dai Comandi dei vigili del fuoco de L’Aquila e di Chieti ed inoltre è stato richiamato anche
personale  libero  dal  servizio.  Circa  70  gli  interventi  effettuati  per  il  prosciugamento  di  scantinati  e  sottopassi  stradali,  il
recupero di auto in panne e la rimozione di alberi e rami caduti sulle sedi stradali. La zona più colpita è quella dei comuni di
Giulianova, Roseto degli Abruzzi, Tortoreto e di diversi comuni della Val Vibrata. Durante la mattinata una squadra del
Comando di  Teramo ha effettuato  un intervento  per  la  rimozione di  un  albero  caduto  sulla  SS80,  in  località  Cartecchio  di
Teramo che ha comportato il blocco momentaneo del transito veicolare. Sul posto
sono intervenute anche pattuglie della Polizia di Stato di Teramo e della Polizia Locale di Teramo per regolare il traffico.
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Teramo. Provincia: frane e dilavamenti sulle strade provinciali

“Situazione insostenibile per buona parte causata dai fondi agricoli non controllati: un tavolo con i Comuni e le
Associazioni, faremo valere il regolamento di Polizia Rurale. I danni per la comunità sono enormi” dichiara il
Presidente

 

Teramo  8  ottobre  2021.  Sono  numerose,  anche  con  una  pioggia  che  non  può  definirsi  eccezionale,  i  danni  alle  strade
provinciali invase da detriti e fango. Molte di queste situazioni dipendono dai fondi agricoli adiacenti che non sono curati o
che,  come  risulta  in  maniera  evidente  dalla  documentazione  fotografica  raccolta  questa  mattina  dallo  stesso  dirigente
Francesco Ranieri, sono gestiti senza alcun rispetto delle norme (sulla gestione delle acque di irrigazione, dei limiti di semina
dalla strada etc etc).

“I danni sono enormi non solo per i costi di ripristino degli assetti stradali ma soprattutto perché non si sta facendo nulla per
limitare questo fenomeno – commenta il presidente Diego Di Bonaventura – faremo valere il Regolamento di Polizia
Rurale approvato dall’ente qualche anno fa, inviato a tutti i Comuni ma al quale non è stato dato seguito.  Queste aree
vanno sorvegliate e laddove, come è abbastanza chiaro dalla documentazione fotografica, non vi è il rispetto delle norme i
proprietari vanno sanzionati. Bisogna aprire un tavolo con i Comuni e le associazioni di categoria per far comprendere bene
l’enormità del danno all’ambiente, i rischi per le persone e i costi sulla comunità di una gestione tanto dissennata dei fondi
agricoli. Come va risolta una volta per tutte la questione della manutenzione dei fossi, altro gravissimo problema rimasto nel
guado, è il caso di dirlo. Alle Province hanno tolto il servizio, i Comuni, direi giustamente non vogliono prenderli in carico
senza personale e risorse, la Regione deve prendere una decisione visto che con l’UPA abbiamo aperto un tavolo specifico
sulla questione”. La documentazione sarà inoltrata anche alla Polizia Provinciale per le indagini di rito.

Teramo. UGL: Diomira Carpineta al Comitato per l’attuazione dei
principi  di  parità  di  trattamento  e  di  Opportunità  in  POSTE
ITALIANE SPA.
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DIOMIRA CARPINETA

La  Segreteria  provinciale  di  Teramo  di  UGL  COMUNICAZIONI,  organizzazione  sindacale  che  tutela  i  lavoratori  della
Comunicazione, dalla RAI a POSTE ITALIANE, esprime massima soddisfazione per la nomina di DIOMIRA CARPINETA al
Comitato per l’attuazione dei principi di parità di trattamento e di Opportunità in POSTE ITALIANE SPA.

A seguito del Congresso Nazionale Straordinario di UGL COM, svoltosi a Roma dal 14 al 16 settembre u.s. la Segreteria
Nazionale ha proceduto al rinnovo delle cariche istituzionali, in coerenza con lo spirito di cambiamento espresso dai lavori
congressuali.

In  questo  contesto,  si  inserisce  la  nomina  di  Diomira  Carpineta  ad  uno  degli  organismi  più  importanti  previsti  dal
CCNL del Gruppo Poste Italiane.

Per la prima volta un abruzzese è parte della delegazione sindacale nazionale al tavolo delle relazioni industriali.

Diomira Carpineta  nata a Teramo  57 anni fa, lavora in Poste Italiane da 36 anni e da diversi anni è responsabile sindacale
territoriale,  in UGLPOSTECOM ha ricoperto diversi  ruoli:  vice segretario provinciale di  Teramo,  responsabile regionale
Abruzzo per le Relazioni Industriali, Consigliere nazionale ed ora membro del Comitato per le Pari Opportunità

A lei i nostri migliori auguri di un buon lavoro.

 


